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　年内も余日わずかとなりましたが、お変わりなくお過ごしでしょうか。

いつもPTA活動にご理解と、ご協力をありがとうございます。早いもので今週で二学期も終了です。

二学期は、体育大会や、校外学習、修学旅行も延期にはなったけど、無事に開催することができて良かった

です。三学期も行事が予定通り開催できますように。

　前期生徒会執行部との懇談会 （だいぶ前の話になってしまってごめんなさい・・・）

　6月29日に、前期生徒会執行部５名と、PTA役員団５名で、懇談会を開催しました。
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①文房具回収箱のリメイク

西門に設置してある文房具回収ボックスが、以前

のプルトップ回収のものをそのまま使っていて、

分かりづらいのと、色が剥げてきているので新調

したいという要望があり、PTA会費の予算から、

防水性のペンキとニスを購入し、前期生徒会執行

部の方に塗り替えてイラストも描いて可愛く仕上

がっています。

②新しいブルーシート

体育大会で作成する各クラスの応援旗を作る際、

下に敷くブルーシートが古いので新しいものが

欲しいということで、全クラス分のブルーシー

トも購入しました。しかし、残念ながら新型コ

ロナ第５波対策のため、密集懸念のある旗作り

は中止となってしまいました。来年は使っても

らえるといいですね。

前期生徒会執行部からの報告内容より

新１年生のために、テスト勉強対策の冊子作りをし、1年生全員に配布したとの

こと。分かりやすくて、勉強にやる気が出る内容でした。素晴らしかったです。

他にもスーパー執行部の募集・テストアンケート・月１クリーン作戦・体育大会

のスローガン募集 等、積極的に色々な仕事をされている印象を受けました。

PTA役員団も、生徒会の活動に応援したく、「学校生活で必要なもの、

なくて困っているもの等はないか」を質問させていただきました。

他、クリーン作戦では、毎回違う場所を清掃されているようで、トイレの清掃については、

コロナ 感染防止対策の為、市の掃除サポートの方に来ていただいて清掃してもらっている

そうです。 それでも、トイレの汚れやにおいが気になるとおっしゃられていました。

これについては、運営委員にて全員承認を頂けましたので、プロのおそうじ本舗に依頼して

校内全てのトイレの清掃依頼をして頂くことに決まりました。実施日は春休みの３月28日(月)

を予定しています。冬休み中にしてもらいたかったのですがすでに予約でいっぱいでした。



　後期生徒会執行部との懇談会

　11月30日に、後期生徒会執行部４名と、PTA役員団５名で、懇談会を開催しました。

YouTubeに公式ではないものの「１８中モルック部」として

動画がアップされているのはご存知でしょうか？

彼らの日々のモルックの練習の様子がアップされています。

大会等にも参加して、入賞するなど素晴らしい成績を残して

いるそうです。(HPの今日の18中より）応援したくなりますね。

★お知らせ★

今まで椅子と机の脚カバーを保護者の皆さまに作って頂いていますが、どうにか保護者の負担を減らせないかと、

校長、教頭先生、役員で相談したところ、不要になったテニスボールを脚に付けると音も軽減され、床の保護にも

なるということで、計画を進めてきました。先日、職員会議で承認されたのを受け、提供してくれるところを当た

ったところ、ルーセントテニスクラブ豊中校が2,100球提供してくださることになりました。

作業は月１クリーン作戦(生徒会企画のボランティア活動)にやってくれます。

最後になりましたが、来る年のご多幸を心よりお祈り申し上げます。

新規変異株「オミクロン株」も出ておりますが、引き続き、感染拡大防止に努めていきましょう。

後期生徒会執行部からの報告内容より

小中交流会に向けての冊子作りについて、表紙には可愛いイラストが描かれていて、

中身も見やすくまとまっており、ワクワクする素敵な冊子でした。また１８中の紹介

の短い動画が見られるQRコードも載っており時代の変化を感じさせられました。

8/24に開催された豊中市内の全中学校の生徒会代表が、集まって話し合いをする

生徒会シンポジウムの中で、コロナの影響で昼食が黙食であり、昼食時に動画を流す

のはどうか？という提案から、生徒会だよりをQRコードを活用し、デジタル化の取

り組み（ペーパーレス化）もしているとのこと。凄いです。

他、昼休みの時などに『モルック』という遊びをしたいという意見に対し、モルッ

クに必要な道具を購入しても良いかのアンケートをとっているそうです。

モルックとは？

1996年にフィンランドで開発されたスポーツ。

ピンを倒すところはボーリングのようで、交互に投げて点数

を競ったり、得点を邪魔するのはカーリングのよう。

PTA役員団より、後期も「学校生活で必要なもの、

なくて困っているもの等はないか」を質問しました。

①生徒会室にプリンターが欲しい

プリンターがなく、不便を感じているとのこと

で、今年度のPTA役員団はプリンターを使うこ

とがないため、PTA用のプリンターを貸し出す

ことにしました。大変喜んでおりました。

次年度については、次年度のPTA役員団と生

徒会執行部で話し合って決めてもらえたらと思

います。
②英語の試験時のスピーカー不調について

英語の試験で放送されるスピーカーからの音が

割れて聞こえにくく、試験に影響が出るので何

とかしてほしい。

⇒教頭先生から教育委員会へ、点検・修理のお

願いをしてもらっているところです。

③体育館の床が滑る

体育館の床が滑るので、ワックスをかける、

モップを新調する等、できますか？

⇒教頭先生より、現在ワックスの使用・水拭き

は禁止されている。今あるモップの修繕を行い、

対応するとのことです。


